



Condena Creel hackeo a Sedena; sanción a los responsables, exige

El hackeo perpetrado por un grupo de “hacktivistas” denominado “Guacamaya”, a la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) es condenable y es necesario que los responsables sean plenamente identificados y sancionados, pidió el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel.

El congresista señaló que los avances tecnológicos no sólo implican desarrollo, sino también riesgos de intervención en las comunicaciones por parte de grupos que persiguen distintos fines, y el caso de México no es el primero en su tipo.



No obstante, es condenable lo ocurrido y que la seguridad de la información delicada que resguarda la Defensa, haya sido extraída. “Quiero reprobar el hackeo, el buscar vulnerar nuestra seguridad nacional, nuestra seguridad interior, que custodia y salvaguarda nuestro gran Ejército Mexicano”, externó.

“La información es lo que salvaguarda nuestra seguridad nacional y nuestra seguridad interior y cualquier sistema, por más perfeccionado que esté, siempre está vulnerable. Es reprobable y yo espero que quienes lo hayan hecho sean severamente sancionados”, recalcó.

Desde Michoacán, donde participó en la ceremonia conmemorativa del natalicio de José María Morelos, el congresista también deseó que el Presidente de la República pueda superar sus problemas de salud, por su bien, el de su familia y el de todos los mexicanos. Enfatizó que el hecho de ser un opositor “franco, de frente” al Gobierno Federal, no implica desear el mal al mandatario ni a cualquier otra persona. También dijo que como creyente de una religión, pide que “Dios le de mucha salud a nuestro Presidente. Soy opositor, pero para mí la salud de un ser humano y máxime del Jefe del Estado Mexicano va primero que cualquier otra cosa. Le deseó mucha salud al señor Presidente y que si esas enfermedades fueron las que ha padecido, que las supere”, externó.

Cuestionado respecto a si es pertinente que las afectaciones a la salud del titular del Ejecutivo sean del conocimiento público o si existe riesgo en que la ciudadanía esté al tanto, el diputado Creel manifestó que la población debería ser informada, si el estado de salud del mandatario está comprometido a tal grado de poner en riesgo a la nación.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/9/30/condena-creel-hackeo-sedena-sancion-los-responsables-exige-567074.html>